

KABAR TERBARU

Temui Warga Pulau, Sekda Sinjai Bersama Kasat Polairud AKP Nompo Gelar Safari Ramadhan

HermanDjide - SINJAI.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 20, 2022 - 20:31



Temui warga di pulau, sekda kabupaten Sinjai gelar safari Ramadhan

PANGKEP - Safari ramadhan kasat polairud polres sinjai AKP NOMPO, SH bersama bapak bupati sinjai ANDI SETO GADISTA ASAPA, SH, LLM, Pada hari minggu tgl 17 April 2022 Pukul 20.00 Wita telah Berlangsung giat Safari

Ramadhan dipulau kanalo 1 desa persatuan dan masuk juga sebagai agenda Kunjungan kerja bapak bupati,

Terlihat juga kasat polairud polres sinjai AKP.NOMPO, SH bersama anggotanya ikut mengawal, mengatakan bahwa Kegiatan safari ramadhan ini merupakan agenda rutin pemerintah daerah sinjai yang wajib dikawal oleh satuan polairud polres sinjai untuk memastikan perjalanan menuju kepulau-pulau yang ada dikabupaten sinjai aman dan kondusif,

Sambutan bapak bupati sinjai menyampaikan rasa syukur karena telah diberikan kelonggaran dari Majelis Ulama Indonesia telah meniadakan pembatasan bagi kaum muslimin dalam beribadah sehingga kita bisa kembali menjalin silaturahmi antara pemerintah daerah dengan masyarakat yang ada dipulau di bulan suci Ramadhan tahun ini dan menghimbau kepada seluruh masyarakat utk mensukseskan Program pemerintah Vaksinasi.ujarnya

Terlihat juga ada beberapa kepala dinas mendampingi bapak bupati Sinjai diantaranya bapak sekda sinjai, ketua DPR sinjai jamluddin SH. Dirut PDAM, kameneg sinjai Drs, hemma. menyerahkan bantuan dana hibah kepada pengurus Masjid nurhudah,, Sebesar Rp. 10.000.000,- (Sepuluh Juta Rupiah).

Bantuan dana hibah ini dalam rangka mendukung program kegiatan pelayanan kepada masyarakat, khususnya kegiatan keagamaan di Kabupaten Sinjai dan masyarakat kepulauan untuk peningkatan pembangunan tempat ibadah.

Kegiatan di lanjutkan dengan shalat Tarwih secara berjamaah dan seluruh rangkaian kegiatan berakhir pukul 21.40 Wita situasi dalam keadaan aman dan lancar.

Pada kesempatan itu kasat polairud polres sinjai yang ikut safari ramadhan mengatakan bahwa safari ramadhan ini disamping untuk menjalin silaturahmi antara masyarakat dan polisi, juga meningkatkan iman dan ketahwaan kita kepada Allah swt, ujarnya (herman djide)